



Dólar cerró al alza este miércoles ante la caída del petróleo

La divisa estadounidense sigue por encima de los \$3.400 y cerca a precios históricos.

FACEBOOK

ENVIAR

TWITTER

LINKED IN

GOOGLE PLUS

GUARDAR



Archivo Portafolio.co

POR: PORTAFOLIO · SEPTIEMBRE 25 DE 2019 - 10:22 A.M.

El dólar en Colombia subió en la jornada de este miércoles debido a la fuerte caída de los precios del petróleo, que presionan al alza a la divisa estadounidense.

Según la Bolsa de Valores de Colombia, la moneda extranjera se negoció en un precio promedio de \$3.450, al subir 12 pesos frente a la TRM del día que fue de \$3.438.

Además de la caída del crudo, otros factores llevaron a la baja del peso colombiano. Una de ellas es el aumento en la aversión al riesgo al intensificarse las tensiones comerciales tras la **alocución en Naciones Unidas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, que sembró dudas sobre la posibilidad de un pronto acuerdo.**

“El mensaje central no fue ninguna sorpresa, pero los ataques a China en la antesala de otra ronda de pláticas comerciales no es un indicador de que un tratado este cerca”, dijo el miércoles en un comunicado Alfonso Esparza, analista senior de mercado para América Latina en Oanda.

A ello se agregó el **anuncio de una investigación formal para un juicio político en contra de Trump, lo que podría tener efectos negativos en las próximas negociaciones entre Estados Unidos y China.**

CONTENIDO PATROCINADO

‘Netgolfing’, la moda de hacer negocios jugando golf

Este deporte es un espacio para los empresario que buscan generar relaciones de confianza.



Lo más leído

1. Dólar cerró al alza este miércoles ante la caída del petróleo
2. Polémico comercial de Movii no se emitirá más
3. Debate nacionalista revive en la Asamblea de la ONU

Invierta con ejecución rápida y directa

Broker multipremiado, multirregulado

Abrir una cuenta

Nuestros servicios implican un riesgo significativo y pueden producir la pérdida de su capital invertido. Aplican TyC.

USAIN BOLT OFFICIAL SPONSOR

RELACIONADOS

RECOMENDADOS



FINANZAS

Dólar operó estable este martes

Última actualización - septiembre 24 de 2019 - 01:15 p.m.



FINANZAS
Dólar arrancó la semana con una fuerte alza



NEGOCIOS
Dólar caro subiría el precio de los carros en Colombia



FINANZAS
Peso colombiano se doblega ante el dólar que vuelve a los \$3.400

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Calentadores de paso **STIEBEL ELTRON** **MÁS DETALLES** **STIEBEL ELTRON** Technik zum Wohlfühlen

TE PUEDE GUSTAR



Los precios de los hoteles en Cancún podrían sorprenderte
Hotels en Cancún | Enlaces Publicitarios



Los precios de los autos nuevos en Bogotá podrían sorprenderte
Autos Nuevos | Enlaces Publicitarios



Los precios de los hoteles en Acapulco podrían sorprenderte
Hotels | Enlaces Publicitarios

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



Dólar operó estable este martes